
COMPTE RENDU  CONSEIL MUNICIPAL DU 10 MAI 2010 
 
Excusés : Mme VASSELIN-BACLE 
     
EXTENSION ECOLE MATERNELLE-VALIDATION DES OFFRES-DELEGATION DE 

SIGNATURE 

 
Vu le nouveau Code des marchés publics, 
Le conseil municipal prend connaissance du résultat de l'appel d'offres selon la 
procédure  adaptée, 
 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide à l'unanimité d'autoriser le maire à 
signer les marchés publics  suivants : 
  
Lot 1-TERRASSEMENT-GROS ŒUVRE –VRD-CLOTURE 
 Entreprise Claude MBTP 
 BOURG-DE-PEAGE 
  Montant du marché : 192 441.76 € 
 
Lot 2- CHARPENTE-COUVERTURE TUILE-ZINGUERIE 
 Entreprise Rhône Alpes Charpente 
 St PAUL-LES-ROMANS 
 Montant du marché : 18700.00 € 
 
Lot 3-ETANCHEITE 
         Entreprise SOBRABO 
 VALENCE 
        Montant du marché : 10400.00 €  
 
Lot 4-CHARPENTE METALLIQUE-SERRURERIE 
 Entreprise Bonhomme Bâtiments Industriels 
 MONTELIER 
 Montant du marché :28 965.96 € 
 
Lot 5-MENUISERIE EXTERIEURE ALUMINIUM 
 Entreprise JLV ALU 
 CHABEUIL 
 Montant du marché :34 326.60 € 
 
Lot 6-CLOISONS-FAUX PLAFOND-MENUISERIE INTERIEURE-PEINTURE 
 Entreprise API 
 LE POUZIN 
 Montant du marché : 56 335.38 € 
 
LOT 7-CHAPE LIQUIDE-CARRELAGE-FAîence 
 Entreprise CUCCI 



 ROMANS 
 Montant du marché :12 800.00 € 
LOT 8-SOL PVC 
 Entreprise GANON 
 VALENCE 
 Montant du marché : 10 554.06 € 
 
LOT 9-PLOMBERIE-SANITAIRE-CHAUFFAGE-VENTILATION 
 Entreprise SALLEE 
 VALENCE 
 Montant du marché : 60 000.00 € 
 
Lo 10-ELECTRICITE 
 Entreprise DUFETRE 
 CREST 
 Montant du marché : 19 449.27 € 
 
LOT 11-ENDUIT DE FACADE 
 Entreprise ERDIK 
 BOURG-LES-VALENCE 
 Montant du marché :15000.00 € 
 
 
Soit total du marché des travaux : 459 899.03 € HT 
 
 
AMENAGEMENT DES ESPACES PUBLICS DU CENTRE BOURG-CHOIX DU BUREAU 

D'ETUDE-DEMANDE DE SUBVENTION 

 
Suit à la consultation pour la mission d'étude urbaine et mission maîtrise d'œuvre en 
infrastructure pour une première tranche de travaux portant sur la route de Crest. 
6 candidatures ont été reçues dans les délais et examinées. Trois équipes ont été 
retenues pour une offre :  
Equipe Osmose paysage  
Equipe Atelier Du Bocal 
Equipe Gilbert CORDEIL  
Après dépouillement et notation avec le CAUE  l'équipe de Gilbert CORDEIL est 
retenue. Le conseil municipal lui confie l'étude pour un montant de 10130 €. 
Et sollicite le département pour une subvention. 
 
TAXE SUR LES CESSIONS DE TERRAINS DEVENUS CONSTRUCTIBLES 

Depuis le 1er janvier 2007 et en application de l'article 1259 du Code Général des impôts 
les communes peuvent par délibération instituer une taxe sur les cessions de terrains 
devenus constructibles. 
Le conseil municipal décide à l'unanimité d'instituer cette taxe. 



 

QUESTIONS DIVERSES 

 

L'ACTION SOCIALE AU BENEFICE  DES AGENTS TERRITORIAUX 

La loi 2007-209 du 19 février 2007 relative à la fonction publique territoriale impose à 
toutes les collectivités territoriales de mettre en œuvre au bénéfice de leurs agents 
des prestations d'action sociale. 
Le conseil demande des compléments d'information sur les prestations fournies. 
 
RESTAURANT SCOLAIRE 

Compte tenu de l'augmentation du prix du repas livré par la société SHCB,  la dépense 
est évaluée à 600 € pour la prochaine année scolaire (+0.06 cts par repas). 
Le conseil prend acte de l'accord de Monsieur PETIT d'ajouter 600 € de subvention au 
restaurant scolaire pour combler cette augmentation. 
Par contre, le restaurant perd chaque année environ 600 € pour des repas remboursés 
aux familles suite à des absences, Le conseil d'administration a décidé que les familles 
qui n'avertiraient pas assez tôt pour faire annuler le repas ne seront plus remboursés, 
de ce fait cette décision permet au CA de baisser le prix du ticket à 3.85 €. 
cette baisse malgré qu'elle soit seulement de 0.05 cts ne reçoit pas l'approbation du 
conseil. 
Le CA   souhaiterait  que le conseil municipal inscrive au  budget 2011, l'achat d'une 
auto-laveuse et un lave-vaisselle professionnel, à suivre. 
 
GARDERIE PERISCOLAIRE 

La Présidente de l'association doit contacter la mairie de Barcelonne pour la 
participation au fonctionnement 
 
Différents courriers ont été adressés et n'ont  pas de  réponse aujourd'hui : 
Au Conseil Général pour demander un arrêt bus quartier Panette 
A Bouygues concernant le projet SFR pour installer une antenne sur leur relais 
 
URBANISME 

Le conseil prend connaissance des dossiers suivants : 
Déclaration préalable : RUFFIER Jean-Pierre, les jardins du soleil, pour une piscine 
Permis de construire : BLANC Jean-François, les Dourcines, réhabilitation et 
agrandissement d'un logement. 
 
 


